

DECLARACION

30ª Marcha del Silencio Treinta años de memoria

Este 20 de mayo se realiza la 30ª Marcha del Silencio. Desde 1996, año tras año, miles de personas recorren las calles en un reclamo pacífico, persistente y conmovedor: **saber dónde están.**

El Frente Amplio se suma, como lo ha hecho históricamente, a la 30ª Marcha del Silencio organizada por Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos y Desaparecidos. Convocamos a toda la militancia y a la ciudadanía a acompañar esta movilización bajo la consigna: **"30 veces Nunca Más. Sepan cumplir. Dónde están?"**.

La dictadura cívico-militar dejó una herida profunda en nuestro país: casi 200 compañeras y compañeros continúan desaparecidos. A ellos y a sus familias les debemos la verdad. A pesar de los avances logrados durante los gobiernos del Frente Amplio, persiste la falta de información y la impunidad.

Reafirmamos nuestro compromiso con la memoria, la verdad y la justicia. Apoyaremos todas las acciones necesarias para continuar con la búsqueda de los restos, remover los obstáculos a las excavaciones e investigar toda conducta que entorpezca este proceso. No hay justificación para que, tras casi 40 años de democracia, sigamos sin respuestas claras.

Marchamos para sanar, para que nunca más el silencio sea cómplice. Marchamos para que la memoria viva en cada paso y en cada voz. Marchamos por verdad y justicia.

Por verdad, memoria, justicia y nunca más terrorismo de Estado.

**MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO
19 de mayo de 2025**